

VISI DAN MISI

KECAMATAN BUAHBATU PEMERINTAH KOTA BANDUNG

A. Visi Kecamatan Buahbatu

Kecamatan Buahbatu Kota Bandung akan berperan melaksanakan tugas umum pemerintahan, yang menjadi komitmen bersama mulai dari unsur pimpinan sampai dengan unsur pelaksana, yang selanjutnya dituangkan dalam pernyataan Visi sebagai berikut:

**” TERWUJUDNYA KECAMATAN BUAHBATU YANG SIAP
(SINERGIS, INOVATIF, AKUNTABEL, PROFESIONAL)”**

Arti dan makna Visi Kecamatan Buahbatu sebagaimana dimaksud di atas, adalah terwujudnya penyelenggaraan pemerintahan kecamatan yang senantiasa memelihara dan meningkatkan kapasitas fungsi dan peran kelembagaan kecamatan dalam penyelenggaraan pelayanan publik yang berorientasi pada kepuasan masyarakat serta berlandaskan pada prinsip-prinsip : *good governance, good excellence, good service*, adapun penjabaran Visi di atas adalah sebagai berikut:

Tabel Penjabaran Visi Kecamatan Buahbatu

Buahbatu	:	adalah meliputi wilayah dan seluruh isinya. Artinya Kecamatan dan semua warganya yang berada dalam suatu kawasan dengan batas-batas tertentu yang berkembang hingga sekarang.
Sinergis	:	adalah bentuk Kerjasama/kolaborasi/saling mengisi dan melengkapi antara aparat pemerintah kecamatan dengan segenap komponen masyarakat kecamatan Buahbatu lainnya dalam melaksanakan Pembangunan Kecamatan Buahbatu yang lebih baik.
Inovatif	:	adalah selalu mendorong terciptanya kreatifitas dan pembaharuan yang berorientasi kedepan dan kaya akan ide-ide cemerlang dalam memberikan terobosan-terobosan guna membangun perekonomian masyarakat serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat buahbatu.
Akuntabel	:	adalah terselenggaranya Pemerintahan Kecamatan Buahbatu yang memiliki integritas dan dapat dipertanggungjawabkan.
Profesional	:	yaitu membentuk sumber daya manusia Kecamatan Buahbatu yang memiliki kapabilitas, kemandirian, mahir dan terampil dan mampu berdaya saing dalam menghadapi tantangan global, untuk mencapai kualitas kehidupan masyarakat yang semakin baik.

B. Misi Kecamatan Buahbatu

Dengan adanya konsistensi, kreatif, objektif dan loyalitas di dalam segenap aparatur di lingkungan Kecamatan Buahbatu Kota Bandung diharapkan dapat serta memiliki kemampuan untuk melaksanakan tugas dan fungsinya sebagai unsur staf dalam merumuskan kebijakan Pimpinan serta melaksanakan pelayanan kepada masyarakat. Sebagai dasar dari tugas para aparatur pemerintah yang mengemban tugas-tugas birokrasi, visi dan misi unit kerja organisasi harus mampu dijadikan sebagai sumber-sumber berfikir, bersikap dan bertindak. Oleh karena itu sudah menjadi suatu kewajiban dan kesadaran bahwa visi dan misi unit kerja bisa dimaknai lebih jauh oleh para aparatur yaitu mampu membawa pada suatu konsekuensi tugas aparatur yang inspiratif, inovatif, kreatif, dedikatif, produktif dan prospektif.